
Fachschaftssitzung
Öffentliches Protokoll

14.10.2019

Anwesend 18 Personen

Beginn 18:22

Ende 20:42

0 Sitzungsleitung und Protokoll
Die Vorschläge zu Sitzungsleitung und Protokollanten wurden angenommen. Das Protokoll der letzten Sitzung
wurde fertiggestellt und angenommen.

1 Post und E-Mails
1.1 Bewegter Raum

Ein unkommerzieller sog. Raum der Begegnung kann geschaffen werden.
Mail dazu von bewegter_raum@riseup.net

1.2 EESTEC

Die europäische Vereinigung der Elektrotechnikfachschaftika hat uns geschrieben.

2 Alte ToDo
2 AK Feste: (Gruppen–)Foto zur Veröffentlichung

Status: Collage stattdessen

2 AK GAF-Services: (Gruppen–)Foto zur Veröffentlichung
Status: Collage stattdessen

2 AK GAF-Services: Plakat für Vitrine gestalten

V AK GAF-Services: Dokumentation(en) einrichten bzw. aktualisieren

2 AK LuST: (Gruppen–)Foto zur Veröffentlichung
Status: dauert an

V AK LuST: Plakat für Vitrine gestalten

2 AK OPhase: (Gruppen–)Foto zur Veröffentlichung

2 AK OPhase: Plakat für Vitrine gestalten

V AK OPhase: Dokumentation(en) einrichten bzw. aktualisieren

2 AK Root: (Gruppen–)Foto zur Veröffentlichung

2 AK Root: Plakat für Vitrine gestalten

2 AK Feste: Plakat für Vitrine gestalten

V AK Feste: Dokumentation(en) einrichten bzw. aktualisieren

bewegter_raum@riseup.net
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V Dudle für Sitzungstermin im neuen Semester

2 Vereinshaftpflichtversicherung
Status: in Arbeit

2 Gestaltung für neue Visitenkarten für die GAF erarbeiten

2 um Pflanze fürs Gumbel kümmern und Antrag für nächste Sitzung einreichen
Status: dauert an

2 Überlegungen zu Vertrauensperson und Eltern–Café anstellen

2 um Knopf am Gumbelküchen–Herd kümmern

2 längerfristige Lösung für Sauberkeit und Ordnung im Fachschaftsbüro erarbeiten

2 Zettel mit Mailadresse der Physik-RBG aufhängen
Status: 3 Mailadressen werden kaskadenartig aufgelistet

V Geschirrspültücher waschen

V Neue Sofas recherchieren

2 Laptop für Fachschaft recherchieren

2 gaf-intern aussortieren

V Jahreskalender für GAF kaufen

V ein Todo namens Besen

2 Karte an MPI erstellen oder dieses Todo weitergeben

2 Neue Lichtquellen, insbesondere Ersatz wegen Problemen mit der Hitzeentwicklung, recherchieren

2 nach Feedback-Kasten suchen, Konzept vllt Eimer mit Schlitz im Deckel

V Über die Erträglichkeit der Sitzungen nachdenken

V Bitte ins Wiki übertragen: Regeln für Schwarzes Brett, Mailingliste...

2 Direktorin des Mathematischen Insituts auf Mathe-Info-Mailingliste verweisen

V wegen Verabschiedung der Informatik-Profs bei Alumni-Veranstaltung unter Info-Fachschaftika umhören

2 Plakataufhängestellen in Oettingenstraße dokumentieren

2 Zuckerwattemaschine recherchieren

V EWOBus buchen

V Einnahmen/Ausgaben Tanzabend nachreichen, damit darüber entschieden werden kann, ob oder ggf. mit
welchen Änderungen die Veranstaltung wiederholt wird
Status: Fazit: verschlafen

3 Berichte
3.1 AK Mathe

Die Mathematiker stellen sich diese Woche den neuen Mathe–Erstis vor.

3.2 AK LuSt

Der AK hat sich in seiner Feriensitzung damit beschäftigt, wie eine Qualitätssicherung durchgeführt werden kann:
Durch Evaluation; Alle Prüfungs- und Studiengänge der Fakultät 17 könnten vor der kommenden Akkreditierung
geändert werden. Dafür ist noch bis Januar/Februar Zeit. Treffen mit Reiserer und Diskussion u.a. über
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e–Learning, anknüpfend an Lehrkommission. Science Fair kann mit Student Research Group zusammengelegt
werden. Protokoll des Treffens ist im Wiki zu finden. Mails mit Frage nach Bereitschaft, in e–Learning Foren zu
engagieren. Antworten können Kommilitonen und aber auch Dozierende. Moodle und Pingo sollen von nun an
eingesetzt werden. Bei Interesse am Einsatz dieser Plattformen direkt Physik-Dozierende ansprechen! Daten für
Klausuren: Werden die gesammelt? Wer soll dafür zuständig sein?

ToDo: Klausurtermine–Ansprechperson für Physik herausfinden

3.3 AK Services

Ein paar Änderungen: Anxiang übernimmt Klostein von Julia. Vereinshaftpflichtversicherung: Es gibt Angebote,
ein seriöser Anbieter wird für das nächste Kalenderjahr ausprobiert. Erste Gedanken um Weihnachtsfeier. Gibt
es jemanden, der seine Aufgabe zum Jahresende abgeben will? Bitte melden!

3.4 AK root

Es wird bald wieder größere Updates geben. Neue Bürorechner stehen in der GAF, vom IFI gesponstert. Andere
Projekte sind noch am Laufen.

3.5 AK Feste

Ein GAFikon kann vor Ort den Tanzabend koordinieren. Ein weiteres GAFikon hilft jetzt auch beim Spieleabend
mit. Dieser bedarf in Zukunft einer Raumbuchung. Waffelbacken steht dieses Semester gegen Weihnachten an.

3.6 AK O–Phase

Die O-Phase des WiSe 19/20 hat stattgefunden! Feedback bitte an ophase-orga@fs.lmu.de oder direkt ins Wiki
eintragen.

ToDo: Erstis in Sympa–Listen eintragen

3.7 Sitzungstag

Wegen der Schnuppersitzung am kommenden Montag wird es ausnahmsweise drei Fachschaftssitzungen hintere-
inander geben, bevor wieder der zweiwöchige Rhythmus in Kraft tritt.

ToDo: Raumbuchung vornahmen für alle kommenden Sitzungen in A 027

3.8 HowTo E–Mail

Die wichtigsten Regeln:

1. Reintext–Mails senden.

2. Gesendet–Von–Signatur weglassen

3. text–format auf flowed setzen!

4. Kein ToFu! Inlinezitate!

3.9 KIF

Wer will mitfahren? Bitte auf unserer Wikiseite eintragen.

3.10 Konvent

Die Feriensitzungen waren nicht beschlussfähig. Diese Woche ist der konstituierende Konvent. 5 Bündnisse werden
prinzipiell unterstützt wie z.B. Students for Future.

4 Diskussion
4.1 EWO

• Niklas Weber am Freitag nach 18 Uhr möglicherweise mitfahren

ophase-orga@fs.lmu.de
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• Alex, Viet, Marian wollen nachfahren

• 10 Mathematiker Erstis fahren sind angemeldet!

4.2 Koordinatorika–Wahl

Ergebnis der Koordinatorika–Wahl heute
LuSt:

1. Elina (14 Stimmen)

2. Massin (14 Stimmen)

ToDo: Massin fragen, ob er die Wahl annimmt D
Services:

1. René (13 Stimmen)

2. Jakob (13 Stimmen)

root:

1. Marian (12 Stimmen)

2. Aldo (11 Stimmen)

Feste:

1. Alex P. (10 Stimmen)

2. Julia (9 Stimmen)

O-Phase:

1. Ramona (11 Stimmen)

Alle oben gennanten Personen nehmen ihre Wahl an.

ToDo: Termine für AK–Sitzungen ausmachen

4.3 Gumbelküchenschrankdiskussion

Diese Diskussion wird auf die Schnuppersitzung verschoben.

ToDo: Argumente pro kontra öffentlichen Gumbelschrank finden

4.4 Lernräume Physik

Es sollen Lernräume für die Physikstudika für das kommende Semester gebucht werden.

ToDo: Lernräume für die Physik finden

4.5 Schnuppersitzung

Nächste Woche findet unsere Schnuppersitzung statt.

ToDo: Schnuppersitzung vorbereiten und moderieren

4.6 Keller aufräumen

Wir hatten nie den zweiten Kellerraum. Der Erste sollte trotz allem mal aufgeräumt werden.
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ToDo: Dudle fürs Kelleraufräumen organisieren

4.7 Weihnachtsfeier

Über die Größe des zu beantragenden Budgets wurde nachgedacht.

4.8 Erste–Hilfe–Kasten

Es wurde beschlossen, dass wir unseren Erste–Hilfe–Kasten um nützliche, aber nicht vorgeschriebene Dinge er-
weitern.

ToDo: Inhalte für den Erste–Hilfe–Kasten recherchieren

4.9 Lehramt–Übung

Lehrämtler der Mathematik wollen mit uns Kontakt aufnehmen, da ihre Studienordnung gerade überarbeitet
wird.

4.10 Sofabezug

Wir wollen uns nach Sofabezügen umschauen.

ToDo: Nach Sofabezügen umschauen

5 Anträge
5.1 Jonas Z. bekommt einen Sesam–Zugang.

⇒ Der Antrag wurde einstimmig angenommen.

5.2 500 Euro für das ProfCafé

⇒ Der Antrag wurde einstimmig angenommen.

5.3 900 Euro für das EWO–Haus

⇒ Der Antrag wurde einstimmig angenommen.

5.4 Bis zu 250 Euro für eine Bohrmaschine

⇒ Der Antrag wurde einstimmig angenommen.

5.5 15 Euro für die Kekse zur BK am Freitag und Montag

⇒ Der Antrag wurde einstimmig angenommen.

6 W.A.S.
6.1 Info Lehrkommission

Eine LK in Informatik findet in Bälde statt. Alle, die zu den Themen Akkreditierung oder Lehrkommission im
Allgemeinen etwas beitragen wollen, sollten sich im Dudle eintragen, auch wenn kein Termin passt.
Link: https://terminplaner4.dfn.de/Dz4KeJej9EQZpJMc

6.2 Nudelessen

Es wurde danach gefragt, was aus unserem Nudelessen passiert ist.

6.3 Erstifest Helfer

Wer beim Erstifest mithelfen will, möge sich bitte noch schnell anmelden. Link siehe E–Mail.

https://terminplaner4.dfn.de/Dz4KeJej9EQZpJMc
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6.4 gaf–intern Listenabonnenten

Bitte schreibt euch auf unsere Wikiseite, damit ihr weiter gaf–intern–Mails bekommt!

6.5 Raumbuchungen 2020

Wer einen Raum 2020 benötigt und es jetzt schon weiß, möge sich bitte jetzt schon um eine Raumbuchung
kümmern.

ToDo: Raumbuchung 2020

7 Anstehende Termine
• 2019–10–16

Konvent um 17 Uhr in der kleinen Aula

• 2019–10–17
EWO–Packen

• 2019–10–21
Schnuppersitzung

• 2019–10–25
Erstifest der LMU

• 2019–10–28
Nächste Fachschaftssitzung

• 2019–10–29
Spieleabend oder –Vorabend

• 2019–10–30
KoMa; Bis 3.11.19

• 2019–10–30
Schafkopf?

• 2019–10–30
KIF; Bis 3.11.19

• 2019–10–31
ZaPF; Bis 3.11.19
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